
Sesión junta de personal julio 2023. 

La sección sindical Unió d´Infermeres de Catalunya hemos presentado los siguientes puntos en 

la junta de personal. 

• Reducción de la plantilla de la plantas de hospitalización 3,5C y 6C quitando una 

enfermera por turno. 

 Hemos preguntado el motivo de esta medida y se ha hecho hincapié en lo que supone 

aumentar el ratio enfermera paciente, la sobrecarga asistencial deriva en un 

detrimento de la calidad y la seguridad del paciente. 

Hemos preguntado si se utilizan escalas de valoración de las cargas de trabajo que se 

generan por el cuidado del paciente y cuales eran, destacando la importancia de estas 

porque siempre se habla de ratios, sin tener en cuenta la carga de trabajo que implica 

el paciente, esto deriva en que muchas veces asumamos pacientes que deberían estar 

bajo la supervisión de una enfermera con menor ratio , para así poder garantizar unos 

cuidados óptimos y adecuados a las necesidades del paciente. Por este motivo hemos 

pedido que se valorara la necesidad de crear una unidad de cuidados intermedios 

UCIM que tras la pandemia desapareció y creemos muy necesaria para no sobrecargar 

las áreas de hospitalización. 

 

• Dirección comentó que cuando las supervisoras valoraban que UCI tenía menos carga 

de trabajo y enviaban a reforzar otras áreas del hospital se encontraban con que 

habían trabajadores que se negaban.  

Preguntamos que cual era el motivo y que quizás era porque se les enviaba a servicios 

especializados donde no tenían formación como UCI neonatal y donde resultas más un 

estorbo que un refuerzo, sin nombrar el estrés que supone para el profesional tal 

situación. 

 

• Horarios de los trabajadores. 

Hicimos propuesta de que dirección de opción a los trabajadores mediante voto de 

poder elegir entre varios modelos de horarios laborales entre ellos turno 12h. 

Trasladamos que el turno de día llega a hacer hasta nueve días seguidos. 

 

• Timbres de la 6C. 

Solicitamos que se revisen los timbres de la 6C ya que los pacientes al tirar 

involuntariamente  los desconectan y no pueden llamar al personal de enfermería, 

destacamos que suponía un riesgo para la seguridad del paciente que en caso de 

gravedad no puede pedir ayuda. 

 

• Torres de constantes del proyecto vida. 

Hicimos mención de que cuando las torres se mandan a electromedicina a reparar por 

avería tardan meses y nos quedamos sin una herramienta básica para nuestro trabajo y 

que era necesario tener de repuesto. 

Nos dijeron que habían hecho un pedido de cuatro torres que se está esperando. 

 

 

 

 

 



 

• Problema en la localización y respuesta de las guardias localizadas. 

Dimos visibilidad al problema que existe con las guardias localizadas sobre todo en el 

turno de noche, cuando se les llama responden que están en casa y enfermería se ve 

obligada a llamar a algún médico que esté en el hospital de forma presencial, 

derivando normalmente en Medicina Interna, esto repercute en una demora en la 

atención del paciente. 

Se preguntó si las guardias localizadas tienen acceso a SAP desde casa porque  muchas 

veces la prescripción es vía telefónica y nos confirmaron que sí, pueden realizar las 

prescripciones medicamentosas desde casa quedando así reflejadas y no solo por 

orden telefónica. 

 

 

 

 


